

Braunschweig

Neue Kooperation

[09.02.2022] Das Unternehmen GISA wird neuer IT-Dienstleister der Braunschweiger Verkehrsgesellschaft (BSVG) und der Stadt Braunschweig Beteiligungsgesellschaft (SBBG). In einer EU-weiten Ausschreibung konnte sich GISA durchsetzen.

Die Braunschweiger Verkehrsgesellschaft (BSVG) und die Stadt Braunschweig Beteiligungsgesellschaft (SBBG) haben jetzt das Unternehmen GISA als neuen IT-Dienstleister beauftragt. Wie das Unternehmen mitteilt, konnte es sich damit bei einer EU-weiten Ausschreibung durchsetzen und wird für die BSVG und die SBBG zukünftig IT-Dienstleistungen und -Services von der zentralen IT-Infrastruktur über den Betrieb und die teilweise Betreuung der Geschäftsanwendungen bis hin zur Büro-IT sicherstellen.

Das Transitionsprojekt starte mit der Überführung der IT-Systeme beider Unternehmen in das Rechenzentrum von GISA und beinhalte darüber hinaus den Austausch der betroffenen IT-Infrastruktur, die bis spätestens Ende November 2022 abgeschlossen sein muss. Im Anschluss an die Einführung erbringe GISA für die BSVG und die SBBG in einem Zeitraum von zunächst vier Jahren neben dem Betrieb der zentralen und dezentralen Infrastruktur weitere IT-Dienstleistungen rund um die Bereiche SAP, Internet, E-Mail, Sicherheitsarchitektur und Administration.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Braunschweig, BSVG, SBBG